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第２回鶴見川コンテスト　コメント集
＊プリフィックスABC順

７３件のコメントを頂きました。今後の参考にさせて頂きます。

楽しみました。

第二回鶴見川コンテストに参加して、楽しませて頂きました。全マルチ目標でしたが、SAだけ取れませんでした。

次回もがんばりたいと思います。

楽しいコンテストでした、また参加したいと思ってます。

今年も楽しく参加させて頂きました。

４３０ｍｈｚ帯のみのユニークなコンテストを昨年は大いに楽しみました。特にＳＳＢはノイズが少なくよく飛びました。今年も楽しみ

にしていましたが、急用が発生して途中で止めたのは残念でした。

台風19号の影響で山道が崩落していて移動地につくのが遅くなりましたが楽しみました。

アパマンQRPはストレスが溜まり苦労します。SSBが少なかった。電信部門設定を希望します。JA1YJYをボーナス局にしませんか？

流域内参加局が少なく、粘り強く運用したが、稲城市局は見つからず終了。マルチ得点伸びずおしまい・・IN稲城市

今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。

鶴見川流域に近い山に登りましたのでＱＲＰでも多くの局と交信出来ました。

電話電信はそれぞれ有効では、電話のみ参加局は不利になる。電話のみの部門を設けて欲しい。

次回もがんばりたいと思います。

楽しくコンテストに参加させていただきありがとうございます。次回もよろしくお願いします。

次回もがんばりたいと思います。

コンテストスタッフの皆様、御世話様です。次回もがんばりたいと思います。

面白いコンテストになりそうです。是非クラブ対抗部門の設定をお願いします。

次回もがんばりたいと思います。

今年も楽しいコンテストの開催ありがとうございました。

楽しく運用できました。来年も、移動運用で参加したいと思います。
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文化祭当日にコンテストがあったため飛び入りで参加させていただきました。

初めての参加でしたがQRPでも楽しめました。集計ご苦労様です。

主催事務局の皆様、ご苦労様です。

短時間ですが、楽しめました。来年も参加させて頂きます。

今回が初めての参加です。

数局ですがナンバー交換できました。よろしくお願いします。

コンテスト結果集計お疲れ様です。

規約を拝見して社団局を妨げるものが無かったので参加致しました。

仮設アンテナでショボ波でしたがピックアップ頂いた皆さんありがとうございました。

今回初参加なのですが、意外と交信できたので来年以降は本格的に参加したいと思います。

チェックログ扱いで願います。来年はホストサービスのさらなる強化？

規約の在り処を見つけるのが大変でした。また、当方のインターネット環境(携帯電話回線)では規約のPDFを表示またはダウンロードで

きませんでした。こんなことは初めてです。規約をPDFでなくWebの本文に表示いただければもっと参加者とログ提出者が増えると思い

ます。

今年も楽しませていただきました。大盛況でした。QSOいただきました各局ありがとうございました。

次回もがんばりたいと思います。

初参加でした。

次回もがんばりたいと思います。

初めての参加ですが、各地の局と交信出来て楽しめました。

集計ご苦労様です。

 楽しめました 局数はCWは昨年並み　流域外の局が多かった
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JG1UCF

JG8GZJ/1

JH0SPE

JH1ASG

JH1ENK

JH1MMK 集計お疲れさまです。毎度のことながらプチ参加でした。

JH1SAR

JH1TZV

JI1BIF

JI1SMA

JI1TIQ/1

JJ1BLC

JJ1CMS/1

JJ1EBG

JJ1ENZ

JJ1OEF

JJ1QVO

秋晴れの中、ハンディのみの身軽な設備で楽しめました。

開催の趣旨から外れた遠方からの参加で失礼しました。QSOもかなり苦労しました。

71歳のハムです。コンテストを楽しめました。有難うございます。

多くの方とお会いでき嬉しく思います。より楽しいコンテストにしたいと思います。よろしくお願いいたします。

集計作業お疲れ様です。今回も流域内（港北区）に移動して参加しました。若干天候が崩れましたが、移動局も多く参加しており、楽し

むことができました。QRPでの参加でしたので、電波の伝搬範囲が分かり、今後の参考となりました。次回もぜひ参加したいと思いま

す。

台風19号の被害に遭われた方に、心からお見舞い申し上げます。今回はまず、昨年の流域外4位だった自己記録を目標にして、途中か

ら、昨年の1位の記録を目指しました。マルチが増加したからでしょうか？昨年よりも、多くの方とQSOできました。最後に残った川崎

市中原区NAのコンテストNRが聞こえた時には、感動しました。VY MNI TKS JF6LIU 富樫OM  夏のハムフェアで鶴見クラブさんのブー

スで新規約をいただき、早速、ログソフトN1MM+のファイルを改定しました。N1MM+派、今年も頑張りました。

次回もがんばりたいと思います。

初めて参加させていただきました。事務局および交信いただいた各局に感謝いたします。

楽しいｺﾝﾃｽﾄでした。来年もぜひ参加したいと思っています。

次回もがんばりたいと思います。1935年2月10日生（満84歳）

初めての参加です、次回もさんかしたいと思います。

昨年に引き続き、今年も参加させていただきました。今年はCWでも参加しました。430MHz帯でのCWは初めてだったので、とても楽

しみました。

短時間でしたが初めて参加しました。電波が多摩丘陵を超えてくれません・・・.

次回もがんばりたいと思います。

コマーシャルが忙しく、ほぼ１年ぶりのコンテスト参加でした。お相手頂きました局長さんありがとうございました。

常置場所は周辺の建物の関係で川崎市方面が厳しくマルチが漏れましたが、とても楽しめました。
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JJ1SSY/1

JJ1UBY/1

JJ8GFL/1

JK1DMT

JK1WSH/1

JK2XXK/1

JL1EHU/1

JL1LOF/1

JM1DQH/1

JM1IQX

JN1OKV

JO1VVT

JQ1VDJ/1

JR1BQJ/1

JR1MEG/1

JR7KVA/1

JS1SDU 交信頂きました各局ありがとうございました、来年も参加します。

ロクに無線交信も出来ないのに本番参加です。コールサインの聞き取りやら勉強不足を痛感しました。鶴見クラブの皆さんがド素人の相

手してくれて感謝です。来年はもっと別の場所を考えて参戦したいと考えています。それまでにもっとスムーズに記録できるようになり

たいです。集計他、大変と思います。せめて私の書類に不備がないといいのですが、、

初参加です。屋外だったので少し寒かったが、面白かったです。

主催ご苦労様です。楽しめました。

次回もがんばりたいと思います。

前日のW杯決勝観戦の疲れでフル参加できませんでした。春に手術をし体力がまだ戻っていないので来年は体調を戻し、移動して上位を

狙いたいと思います。スタッフのみなさま、お疲れ様です。

昨年は高津区が少なかったので今回移動をかけましたが、逆に高津区は賑わっていましたね。来年はどこの区へ移動しよう。

集計お疲れ様です。初めての参加でした。マルチ埋まらず残念。電信部門があると嬉しいです。

今年も楽しく参加させていただきました。

お世話になります。始めて参加させて頂きました。参加者が多く活気があり楽しませていただきました。

ありがとうございます

寝坊してラスト30分のみの参加となってしまいましたが、来年も頑張りたいと思います。また、CW部門の増設を希望いたします。

初めて参加させていただきました。ＣＷのみで参加しましたが、賑やかでしたので楽しませていただきました。１バンドのみの短時間で

参加しやすいですね。

OS連覇の緊張感の中、楽しくコンテストができました。

計算上は4時間保つと見ていたカーバッテリー、11時過ぎにダウンしてしまい、途中リタイアを余儀なくされました。残念！

集計ごくろうさまです。流域内は移動ポイント少なく苦労しました。

初めての参加です。電話部門、電信部門が必要と思います。電信の得点を1点にしてほしい。
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